Den Übergang erleichtern

Kindergartenkinder und Grundschüler übten sich in Geschichlichkeit

BAD WESTERNKOTTEN ■ Um Bewegung und Geschicklichkeit ging es jetzt beim Spiel- und Sportfest im Kurort. Rund 70 Kinder der Astrid Lindgren-Grundschule und der Lindenschule sowie der Heilbad-Kindergärten St. Elisabeth, Regenbogen und Abenteuerland trafen sich dazu auf dem Sportplatz an der Grundschule. Unter ihnen waren auch 40 Schulanfänger, die nach den Sommerferien vom Kindergarten in die erste Klasse wechseln werden.

"Wir möchten den Kindern den Übergang vom Kindergarten in die Grundschule erleichtern. Dazu bietet sich so ein gemeinsamer Aktionsvormittag natürlich ausgezeichnet an", erklärte Schulleiterin Hanna Mohr. So hatten die Mädchen und Jungen die beste Gelegenheit, sich neben dem gemeinsamen Spiel mit ihren Freunden auch mit den künftigen Mitschülerinnen und Mitschülern bekannt zu machen.

chen.
Eltern, Erzieher und Lehrer gleichermaßen kümmerten sich um einen reibungslosen Ablauf. Die Kinder derweil hatten reichlich Spaß bei Spielen wie Socken- und Teebeutelweitwurf, Getränkekistenrennen, Nasenballonlaufen, Wäsche aufhängen und Sackhüpfen. Für alle Mädchen und Jungen gab es schließlich eine Teilnahmeurkunde. • bw



Geschicklichkeit und Schnelligkeit waren u.a. beim Wasserkistenrennen gefragt.
Foto: Winkelmann